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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DALLA CONSIGLIERA 

CAMANI RELATIVO A “REALIZZAZIONE DEGLI INVASI 
MULTI-OBIETTIVO NEL BACINO DEI COLLI EUGANEI: LA 
REGIONE FACCIA QUANTO POSSIBILE PER RECUPERARE LE 
RISORSE NECESSARIE” IN OCCASIONE DELL’ESAME DEL 
DISEGNO DI LEGGE RELATIVO A “BILANCIO DI PREVISIONE 
2025-2027”. 

  (Progetto di legge n. 302) 
 
 

IL CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 
 
  PREMESSO che un intervento nell’area a sud di Padova risulta di 
fondamentale importanza per migliorare la sicurezza idraulica del territorio. In 
particolare, si evidenzia la necessità dell’urgente realizzazione dell’Intervento n. 4 
relativo all’Area di laminazione di valle Scolo Rialto, ubicato nel bacino dei Colli 
Euganei, come previsto nella relazione tecnica allegata al Decreto Interministeriale n. 
350 del 25 ottobre 2022. Il bacino in progetto sarà dotato di una capacità di invaso pari 
a 172.000 mc, con l’obiettivo di laminare le portate di piena del Rialto, riducendo il 
deflusso verso valle e garantendo la salvaguardia idraulica dei comuni di Torreglia e 
Montegrotto Terme; 
 
  RILEVATO CHE: 
- i Consorzi di Bonifica rivestono un ruolo strategico nella salvaguardia 
dell’equilibrio idrogeologico del territorio, un compito reso ancor più cruciale 
dall’aggravarsi dei fenomeni di dissesto idrogeologico e dagli effetti sempre più 
evidenti del cambiamento climatico; 
- l'aumento delle precipitazioni intense e irregolari, fenomeno ormai ricorrente, rende 
necessarie misure tempestive ed efficaci per proteggere la popolazione, le attività 
economiche e il patrimonio naturale; 
- investire in infrastrutture idrauliche non solo aumenta la resilienza alle emergenze, 
ma contribuisce anche a una gestione più sostenibile delle risorse idriche, favorendo il 
riutilizzo delle acque in altri ambiti, come l’agricoltura; 
 
  CONSIDERATO che i Consorzi di Bonifica sono gli enti deputati alla 
realizzazione delle opere di prevenzione idraulica a tutela del territorio. In tale contesto, 
la Provincia di Padova con il Consorzio di Bonifica Bacchiglione, sarebbe pronta ad 
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avviare immediatamente i lavori già progettati, qualora venissero stanziati i 
finanziamenti necessari per la realizzazione delle opere; 
 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 
 
a fare quanto nelle sue competenze e possibilità affinché siano assegnate al Consorzio di 
Bonifica Bacchiglione le risorse necessarie per l’avvio dei lavori relativi agli invasi 
multi-obiettivo nel bacino dei Colli Euganei eventualmente prevedendo di stanziare 
anche risorse proprie. 
 
 
 
 
Assegnati n. 51 
Presenti-votanti n. 45 
Voti favorevoli n. 45 
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